



最近の天候は、例年になくすっきりしない感があり、暑くなったり、寒くなったり、保護者の皆様には、お子様の体調の維持管理に気をつかわれていることと思います。

さて、5月の大型連休明けから2週間ほどたち、学校も落ち着いた雰囲気に戻ってきました。6月は、学年始めの4月から夏休みまでの中間点です。

これから学校では、学習面、生活面、行事面でじっくり取り組める2ヶ月間になります。水泳指導をはじめ、5・6年生、なのはな学級の野外活動など各学年で様々な行事を予定しています。しっかり充実した取組になるよう、保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



子どもたちの大切な命を守るために

昨年、5月13日、広島市で小学校児童3人が増水した川で死亡するという大変いたましい事故から1年がたちました。井原小学校でも、その際、下校後、「水路の近くで子どもが遊んでいる。」との情報をいただき、現状面での心配から全児童に安全指導を行いました。

夏を目前に控えこれからは、例年水の事故が増える心配な時期になります。このような悲しい事故を、二度と起こさないように、学校でも引き続き下記に示すような安全指導を繰り返し行っていきます。

- 増水した川や水路には、絶対に行かない、遊ばない。
- 用水路やため池には近づかない。
- 子どもの外出に当たっては、行き先・帰宅時刻・一緒に遊ぶ人などについて、保護者に告げておく。(直接言えないときは、紙に書いておくなど)

保護者・地域の皆様には、日頃より、子どもたちの安全にしっかり気を配っていただき、ありがとうございます。これからも危険な箇所に入出入りする子どもたちを見かけられましたら、声かけをよろしくお願いいたします。また、井原地区におきまして、子どもたちが出入りする可能性があるところで、危険な箇所などがありましたら、学校へのご連絡も合わせてお願いいたします。



今月の行事予定

日	曜	行 事	下校予定時刻	日	曜	行 事	下校予定時刻
1	金	安全の日 もくもく掃除集会	16:10	16	土		
2	土			17	日	日曜参観日(道徳授業公開) 救急法講習会 学校協力者会議	12:00
3	日			18	月	代休	
4	月		16:10	19	火	食育の日 児童朝会	16:30
5	火	学校朝会 学納金引落日	16:30	20	水	安全の日 プール開き	16:10
6	水	スクールカウンセラー相談日 午前	16:10	21	木	連合野活 なのはな	15:00
7	木	委員会活動	15:00	22	金	読み聞かせ(高)	16:10
8	金		16:10	23	土		
9	土			24	日		
10	日			25	月		16:10
11	月	安全の日	16:10	26	火		16:30
12	火	5年生基礎基本定着状況調査 代表委員会	16:30	27	水	5・6年 野外活動	16:10
13	水	プール清掃(5・6校時)	16:10	28	木		15:00
14	木	研究会	13:30	29	金		16:10
15	金		16:10	30	土		

6月は、食育月間

毎年6月は、「食育月間」です。

学校では、6月19日の食育の日に「広島市一斉朝食調べ」のほか、給食時間の放送や基本的な生活習慣調べなどの活動を通して、「食の大切さ」について指導していきます。ご家庭でのご協力もよろしくお願いいたします。

6月の学校目標

- 生活 教室、廊下、階段では静かに過ごそう。
- 保健 歯を大切にしよう、梅雨時の健康に気をつけよう。
- 安全 梅雨時の安全な生活をしよう
- 給食 好き嫌いなく食べよう

6月の参観日は 6月17日(日) 日曜参観&救急法講習会です

日時 6月17日(日)

2校時：授業参観
3・4校時：救急法講習会(体育館)

今年も全学級『道徳』の授業を公開します。地域のみなさんも、どうぞ授業をみにきてください。
また、救急法講習会は、プール補助監視の際、大変役に立ちますので、ぜひご参加ください。保護者以外のご家族の方の受講も大歓迎です。よろしくお願いいたします。

今年も 「あいさつ」「清掃」に取り組みます！

あいさつ運動

今年度も、井原小学校では、社会生活の基本的ルールを身につけさせることを目的に、2つのことに重点的に取り組んでいきます。

1つめの柱は、「あいさつ運動」です。PTA目標も「もっと広げよう あいさつの輪！！」で、学校とPTAが一体となった取組です。保護者の方から「みんな、元気よくあいさつしてくれました。」「積極的にできているようです。」などのご意見をいただいています。一方、「通りすがりの人にあいさつできていない。」というご意見のようにまだまだ課題もあります。いつでもどこでも、元気な声であいさつできる井原っ子になれるよう、今年1年間しっかり取り組んでいきたいと思ひます。



もくもく掃除

もう1つの柱は、清掃活動です。掃除時には、むだなおしゃべりをせず、時間いっぱい掃除をする取組です。「床みがきは、心みがき。」を合い言葉に、重点的に取り組み、一生懸命に自分たちの学校をきれいに掃除する気持ちを高めていきたいと思ひます。

あいさつと同様、ご家庭でもお子様と一緒に片付けや掃除をする機会を作ってみられてはどうでしょうか。

神の倉徒歩遠足 4月27日(金)

毎年恒例の神の倉遠足。天気にも恵まれ、初めて参加する1年生を上級生たちがしっかりリードし、励ましながらの登山でした。今年は、志屋小学校との一緒に遠足になりました。山頂でおにごっこや長なわなどで一緒に遊び、楽しい交流ができました。

また、児童会運営委員が中心となった1年生の歓迎会は、プレゼントあり、クイズなどの楽しい演出もありで、とっても楽しいひとときを過ごすことができました。



一人に一台の一輪車

今年度も、一人一人の体に合わせて高さ調節をし、50人全員に一輪車を配りました。マイ一輪車に、子どもたちは大喜びです。今年、新品の一輪車も数多く購入しました。早速、子どもたちは、運動場のいたるところで、マイ一輪車に乗って遊んでいます。去年は、運動会で高学年が一輪車乗りの日頃の取組の成果を発表しました。井原小学校ならではの「一輪車」の取組です。

井原小学校のみんな、がんばれ！！



あゆの稚魚放流体験！ 5月7日(月)



今年も漁協の金羽木さんのお世話で、全児童にあゆの稚魚の放流体験をさせていただきました。一人一匹ずつ川に放つことができ、子どもたちは、大喜びでした。

放流を終えた後、子どもたちは、「放ったあゆが三篠川でどう育っていくのか。」「1匹8gのあゆの稚魚が何匹放流されたのだろう。」など大変強い関

心を示していました。あゆの育つ水のきれいな三篠川をこれからも大切にしていってほしいと思ひます。



ありがとうございました。

5月14日(月) リコーダー教室(3年生)



リコーダーの基礎について知り、リコーダーに対する興味を深めることをねらいとして、毎年3年生の音楽科では、この時期講習を受けています。

東京リコーダー協会の高橋先生を講師にお招きし、大きさの違うリコーダーの紹介、ふき方など楽しく教えていただきました。

子どもたちも、これから始まるリコーダー学習にとっても興味を持ったようでした。しっかり練習して上手に演奏できるようになってほしいと思ひます。

安全ガードボランティアのお願い

昨年度もたくさんのボランティア、ありがとうございました。本年度も、登下校中の児童の見守り活動をよろしくお願ひします。地域の皆様も、下校予定時刻を見られまして、児童が下校する時刻頃に、あるいは、登校時刻頃に、散歩や草取りなどをしながらでも結構ですので、見守り活動に協力していただきますようよろしくお願ひいたします。